

Numerosas familias participan en un multitudinario Día del Árbol

09/02/2020



Los más pequeños han protagonizado esta actividad.

La ciudad ha celebrado uno de sus **Días del Árbol** más multitudinarios de los últimos años esta mañana. Más de **350 personas** han acudido a consolidar un área verde situada entre el río Vinalopó y la Finca Lacy. Esta actividad, organizada por el área de Medio Ambiente, ha permitido que se planten **600 especies autóctonas** de pino carrasco, lentisco y romero.



Como es habitual, las **familias** han protagonizado este día, y se ha podido ver a numerosos niños enterrando con alegría e ilusión los plantones una

vez que sus padres han cavado la tierra. Seguidamente los han regado para que estos agarren y vayan creciendo poco a poco. Llamaba la atención las ganas con las que los pequeños iban casi corriendo a por los **cubos de agua o a preguntar a los monitores cualquier duda.**

El cambio de ubicación, pues en años anteriores se hacía en la **umbría de Bolón,** ha sido la clave para que un mayor número de población acudiese a este terreno yermo junto a la Finca Lacy, pues se podía aparcar muy cerca y de esta forma los niños pequeños han accedido con facilidad.



El **tiempo** también ha sido clave para que **las familias se animasen a colocarse ropa cómoda y a remangarse para disfrutar de una mañana de campo,** de un día diferente en el que transmitir a sus hijos la **importancia de cuidar la naturaleza.** La jornada ha concluido con un almuerzo.

Cruz Roja y Protección Civil una vez más han estado presentes en esta actividad para garantizar la seguridad.

En dos semanas se repetirá esta actividad con los colegios en la que se plantarán a 75 adelfas y 30 taráis, vegetación de ribera de ríos propia de la zona.

<https://www.youtube.com/watch?v=2oL-QGoeYVo&feature=youtu>

El Día del Árbol en imágenes

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=607|limitstart=0|limitcount=0}
```



